

# Gogoan reprocha a Bildu su actitud con los 'ongi etorris'

O. I.

La plataforma Gogoan reprochó ayer a EH Bildu que no quiera apoyar las mociones que Eudel va a promover en todos los ayuntamientos de Euskadi para pedir que se ponga fin de los recibimientos a presos de ETA en es-

pacios públicos, y advirtió a la coalición soberanista de que, «quien sale de la cárcel y ha matado o ha colaborado en ello no merece el aplauso social». Transmitir lo contrario, cree el colectivo, «es como dar a entender que el ejercicio de la muerte mereció la pena».

Gogoan es una de las organizaciones, junto a Elkarbizi y la Fundación Fernando Buesa, que reclamó a Eudel un pronunciamiento claro contra los 'ongi etorri'. La idea fue secundada por los representantes de PNV y PSE en la junta directiva de la Asociación de Municipios, pero no por los de EH Bildu.

Más aún, la coalición publicó el miércoles un vídeo en las redes sociales en el que acusaba a nacionalistas y socialistas de «sobredimensionar» el alcance de

unos recibimientos que considera «actos humanos» y «muestras de cariño» a quienes acaban de salir en libertad tras cumplir condena.

En declaraciones a Radio Euskadi, el miembro de Gogoan Joseba Eceolaza lamentó que Bildu se desmarque de una postura «que genera consenso» y lamentó la «incoherencia» de los independentistas por «pedir que se termine con la impunidad de los crímenes del franquismo y no hacer lo mismo con los de ETA».